

Mitteilungen

Facharztprüfung

Facharztprüfung zur Erlangung des Facharzttitels Neurologie

Erster Teil: Schriftliche Prüfung – Multiple-Choice-Prüfung auf Englisch

Ort: Inselspital, Bern

Datum/Zeit: Freitag, 6. September 2019
(14:00 bis 18:00 Uhr)

Zweiter Teil: Mündliche/praktische Prüfung

Ort: Luzerner Kantonsspital LUKS in Luzern

Datum/Zeit: Freitag, 8. November 2019
(auf den ganzen Tag verteilt)

Anmeldefrist: 1. März bis 31. Mai 2019

Weitere Informationen finden Sie auf der Website des SIWF unter www.siwf.ch
→ Fachgebiete → Facharzttitel und Schwerpunkte (Weiterbildung) → Neurologie

Klima-Grosseltern Schweiz

Es ist so weit: Wie im Januar von Kollegen René Jaccard angekündigt, wurde am 20. Februar der Verein *Klima-Grosseltern Schweiz* gegründet, eine gesamtschweizerische Erweiterung der *Grands-Parents pour le Climat*, die in der Romandie schon seit 2014 aktiv sind. Wir wollen unseren Enkeln schon vor ihrer Stimmfähigkeit bei der Gestaltung ihrer Zukunft und insbesondere des Klimas behilflich sein. Wir können dabei aus unserer eigenen Jugend den schonenden Umgang mit

Ressourcen einbringen und einen Teil an der heutigen Umwelt- und Klimabedrohung wettmachen. Galionsfigur im Welschen ist der Nobelpreisträger Jacques Dubochet, der den Verein wissenschaftlich begleitet, aber auch mit den Jungen auf die Strasse geht. Der nächste Klimamarsch ist am 15. März in zahlreichen Schweizer Städten geplant. Weitere Informationen und die Möglichkeit zum Beitritt finden Sie, liebe medizinische Grosseltern, unter www.gpclimat.ch

*Dr. med. Jean Berner,
Arzt für den Umweltschutz, Luzern*

Aktuelle Themen auf unserer Website

www.saez.ch → tour d'horizon



Interview mit David Bosshart, Leiter des Gottlieb Duttweiler Instituts

«Was wir brauchen, sind Besserköner, nicht Besserwisser»

Weshalb nur ein tiefgreifender Kulturwandel ein Ende der Kostenexplosion im Gesundheitswesen herbeiführen kann.



Interview mit Bernhard Keller, pensionierter Hausarzt und Betreiber der Plattform Rent-A-Senior-Doc

«Hören wir doch auf zu jammern»

Entwicklungen im Arbeitsmarkt wie beispielsweise der Wunsch nach einer Work-Life-Balance machen auch vor der Medizin nicht halt. Anstatt solche Trends zu kritisieren, kann man auch mit innovativen Konzepten darauf reagieren.